

El Colegio de Enfermeros de Castellón puntualiza sobre la campaña de la gripe

La Fiscalía Provincial de Castellón tranquiliza a los profesionales

REDACCIÓN

Ante las informaciones publicadas el pasado 21 de octubre de 2016, en el Periódico Mediterráneo de Castellón el Colegio Oficial de Enfermeros de Castellón hizo público un comunicado dirigido a la comunidad de colegiados y la opinión pública en general con siguientes matizaciones sobre la campaña de vacunación de la gripe 2016-2017. El Colegio Oficial de Enfermeros de Castellón publicó que sus colegiados

debían seguir las instrucciones dictadas por la Conselleria de Sanitat, que establecía que los profesionales de la Enfermería deben vacunar, salvo los casos concretos que establece el propio escrito, como ha venido sucediendo en campañas anteriores. El Colegio Oficial de Enfermeros de Castellón detalló en este documento que el cumplimiento de la legalidad vigente y las órdenes de la Conselleria de Sanitat Universal i Salut Pública pueden llegar a interpretarse como dictámenes contra-

dictorios en casos concretos y alertó que podían llegar a producirse lesiones o daños a la integridad física de las personas como consecuencia de la administración de vacunas sin intervención facultativa de diagnóstico y prescripción individualizada. El Colegio Oficial de Enfermeros de Castellón exigió que, en caso de que se dieran estas dificultades, en ningún caso se hiciera responsable a los enfermeros que hayan actuado en acatamiento de las órdenes dictadas por la Conse-



Imagen de archivo de una vacunación.

llería de Sanitat.

El Colegio Oficial de Enfermeros de Castellón presentó el pasado martes 18 de octubre un escrito ante la Fiscalía en el que detallaba que el cumplimiento del Real Decreto 954/2015 y las órdenes de la Conselleria de Sanitat Universal i Salut Pública podían lle-

gar a interpretarse como dictámenes contradictorios en casos concretos y alertó que podían producirse lesiones o daños a la integridad física de las personas como consecuencia de la administración de vacunas sin intervención facultativa de diagnóstico y prescripción individualizada.

50 enfermeros se especializan en la asistencia en emergencias

REDACCIÓN

Un total de 50 enfermeros ha participado en el curso "Diploma de transporte sanitario medicalizado", en el marco del programa de formación del Servicio de Emergencias Sanitarias de la Conselleria de Sanitat Universal i Salut Pública, que se ha celebrado desde mediados de septiembre hasta ahora en Castellón. El objetivo de este curso es do-

tar de una formación especializada a los enfermeros con el fin de que puedan afrontar de una manera más óptima las emergencias sanitarias que surjan en la Comunitat Valenciana. Esas emergencias son atendidas por las unidades de Servicio de Ayuda Médica Urgente (SAMU) de la Conselleria de Sanitat Universal i Salut Pública, distribuidas entre las tres provincias, cuyo equipo sanitario se compone

de médico y de profesional de enfermería.

El curso ha constado de 140 horas lectivas repartidas en dos bloques. Uno teórico, que ha sido impartido por personal del propio servicio y del ámbito hospitalario, y otro bloque de carácter práctico, que ha consistido por una parte en la simulación y entrenamiento ante las situaciones más habituales en las emergencias diarias; y por otra, en



Instante del curso práctico.

prácticas, en situación real, en las unidades asistenciales SAMU y en la sede del Cen-

tro de Información y Coordinación de Urgencias (CICU) de Castellón.



Jornada sobre medicamentos peligrosos no citostáticos. La jornada "La Enfermería frente a los medicamentos peligrosos no citostáticos" es una actividad organizada por el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) cuya celebración coincide con la fecha en la que hace seis años Enfermería del Hospital La Fe identificase la existencia de riesgos para la salud en la preparación de medicamentos peligrosos. Las reivindicaciones del colectivo continúan por una mejora en la prevención de riesgos profesionales en este terreno. Se trata de una actividad cuyo objetivo es informar sobre qué son los fármacos peligrosos, cómo actúan y cómo evitar los efectos nocivos en los profesionales de Enfermería que los preparan y administran. Contó con destacados expertos tanto nacionales como internacionales.

Los jubilados del Colegio de Enfermeros de Castellón, celebran una jornada sobre mayores.



La Asociación de Jubilados del Colegio Oficial de Enfermeros de Castellón celebró su XI Jornada de Salud y Bienestar en la capital de La Plana. Este evento contó con la presencia de la presidenta de la Asociación de Jubilados y Pensionistas del COECS, Blanca Montes. Entre los actos previstos para esta cita se incluyeron charlas y conferencias como la dedicada a "Cómo actuar en caso de incendio", impartida por representantes del Servicio Municipal de Bomberos. También una conferencia titulada "¿Conoces tu suelo pélvico?", que tuvo como protagonista a la enfermera Mireia Font. "Comercio Justo" es otro de los temas que abordarán los asistentes a esta cita. Gonzalo Pareja, Delegado de Castellón y Valencia Médicos Mundi será el encargado de realizar esta exposición. Cerró esta jornada de conferencias la ponencia de la enfermera Carmen Vives sobre "Patología cardiovascular: código IAM y Código ICTUS".

Castellón acoge la presentación del proyecto de enfermería escolar. Las dos enfermeras escolares responsables de la redacción del estudio de investigación de las necesidades de los centros escolares de la capital de La Plana, son Raquel Martínez y Ruth Bellés. Destaca el trabajo de los profesionales de la Enfermería con la importancia de la progresiva incorporación de los enfermeros en los colegios de la ciudad. Hay una estrecha colaboración del Ayuntamiento de Castellón con la Conselleria de Sanitat Universal i Salut Pública en el desarrollo de este proyecto. Raquel Martínez, enfermera experta en Enfermería escolar, ha explicado en qué consiste el trabajo de investigación que estaba desarrollando en colaboración con la también enfermera escolar Ruth Bellés, a través del que las dos profesionales están detectando las necesidades específicas de los alumnos de los centros educativos públicos de Castellón, y que a partir del que, posteriormente, se realizará la progresiva incorporación de estos profesionales de la salud en los colegios.

